

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Warum sind die Sanitäranlagen und der Umkleiderakt im Stadion Vegesack noch immer nicht saniert?

Wir fragen den Senat:

Warum ist mit der Sanierung bzw. dem Neubau eines Sanitär- und Umkleidetraktes im Stadion Vegesack trotz der Bewilligung der Mittel im Jahr 2019 bisher nicht begonnen worden und für wann ist der Baubeginn geplant?

Wie hoch war die seinerzeit bewilligte Investitionssumme?

Wie hoch schätzt der Senat die Mehrkosten aufgrund des erheblich verzögerten Baubeginns und inwieweit sind die über die im Jahr 2019 bewilligten Finanzmittel entstehenden Kosten bereits beantragt bzw. bewilligt?

Detlef Scharf, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU